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VESPERTINA RADIO 
Lunes 22 de septiembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Afirma el diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, que sí existen posibilidades de que su partido 
haga alianza con el PRI para sacar al PAN del gobierno. (NC) 
 
Cabeza. En  el PRD el diputado Martín Mendoza Villa, dice que posiblemente, no descartan, 
pudiera ser que para el próximo año se puedan aliar con el PRI. (PC) 
 
El coordinador de la bancada del PTI en el congreso local, señaló que antes de considerar una 
alianza con el PRD, debe hacerse un proceso interno de definición. (NC) 
 

LEGISLATURA 
El diputado de acción nacional Eric Salas, fue ratificado este fin de semana como coordinador del 
grupo parlamentario blanquiazul en el congreso. (PC) 
 

SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez comenta que en algunos medios nacionales se insiste en que está 
por pedir licencia para contender por algún cargo en las elecciones de 2009. Apunta que eso no es 
cierto y que su meta es ser el mejor Senador que haya tenido Querétaro en su historia. Entiende la 
política como el arte de servir a los demás y en ese sentido estará donde los queretanos se lo 
pidan. Hoy está contento, agradecido y comprometido con lo que está haciendo; cuando la gente 
opine que ya fue suficiente y debe irse a su casa, seguirá trabajando desde su casa Querétaro. 
Apunta que hay mucho que hacer todavía en el Senado y con ese espíritu seguirá trabajando. 
Impulsa actualmente también un proyecto de hidroponia en Tolimán y después de siete meses, ya 
hay once familias que se alimentan de estos huertos y algunos ya venden sus excedentes. Es una 
prueba de que se puede hacer y por ello, están por iniciar una segunda etapa. Hay cerca de 60 mil 
familias que viven en condiciones de miseria y que con cien pesos al mese pueden sostener, 
gracias a este proyecto, una buena alimentación. Reconoce que en zonas urbanas también hay 
gente que vive en condiciones de miseria y por ello se ampliará a estos asentamientos. (NC) 



Alejandra Cueto comenta que el 30 de marzo se planteó la desaparición de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental para concretarse en el 2011: La Magistrada Betariz Margarita Luna 
Ramos presentará el proyecto de sentencia en el pleno para definir si es constitucional o no. La 
decisión que se va a tomar es la de revocar la fusión. Esto coincidirá con la semana de 
transparencia que hace el IFAI. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con excepción del sector autopartes, la industria queretana no se ha visto afectada por la crisis 
económica de Estados Unidos. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
A través del proyecto cultural ABACO, la facultad de contaduría y administración de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, va a llevar a cabo el festival, de trova el próximo 25 de septiembre.  (PC) 
 

SOCIEDAD 
Durante la presentación de los resultados del programa Antro con-sentido, a un año y medio de 
haber iniciado, se informó que han sido clausurados 14 establecimientos por haber violado en 
distintos momentos y por diversas causas, el reglamento respectivo. (NC) 
 
Cabeza. Autoridades de los 3 niveles de gobierno entregaron resultados del programa antro 
consentido. (PC) 
 
El 17.5% de los empleados de seguridad en antros, se ha detectado que tenía algún antecedente 
penal o procesal, indicó el Procurador, Juan Martín Granados Torres, quien dijo que la 
información se obtuvo dentro del programa de Antro con-sentido y se dio a los propietarios de los 
establecimientos, para que determinaran qué precedía. (NC) 
 
Siete de cada diez credenciales falsas para entrar a los antros, son de mujeres menores de edad. 
(NC) 
 
Después que agarraron a guamazos a un cliente del antro La Mulata, este lugar fue clausurado 
durante el fin de semana por la autoridad municipal, informó el secretario de gobierno, Jorge Luis 
Alarcón Neve. (NC) 
 
Fue clausurado este fin de semana, el bar La Mulata, a raíz de los hechos ocurridos el lunes 
pasado, en donde una persona fue golpeada con su compañero a la salida del estacionamiento. 
(PC) 
 
Se va a solicitar el apoyo de los militares para garantizar la seguridad durante la realización de la 
Feria Internacional de Querétaro, además de instalar hartos detectores de metales, indicó el 
Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Del 28 de noviembre al 24 de diciembre se va a llevar a cabo la feria de Querétaro. Los 
organizadores están preocupados por el tema de la seguridad, comentó el presidente de la UGR, 
Francisco Domínguez Servien quien dijo que en el año 2006, no en Querétaro, pero hubo un 
atentado. (PC) 
 
Cabeza. La CANACO y la Unión Ganadera Regional, firmaron un convenio mediante el cual se 
otorgaran a la cámara 40 stands de la feria internacional de Querétaro a un menor precio. (PC) 
 
Cabeza. CONAGUA informa que 19 de las 33 presas del Estado se encuentran al 100% y que el 
total de almacenamiento del estado es del 97%. (PC) 



MUNICIPIOS 
El día de hoy Manuel González Valle, anunció que se incrementaron las hectáreas para el parque 
Bicentenario, y la inversión ya va a sobrepasar los 300 mdp; la sorpresa fue que en el interior de 
estas áreas se va a programar la construcción de una preparatoria, la cual estará a cargo de la 
Universidad Autónoma de Querétaro por la que invertirán 30 o  40 mdp, con una capacidad de mil  
500 alumnos. (PC) 
 
Durante la actual administración se ha construido infraestructura sanitaria para 2 mil viviendas en 
el municipio, con un faltante de 10 mil. (PC) 
 
Cabeza. En lo que va del año, el municipio ha hecho 29 ferias para colocar a 2 mil 331 ciudadanos. 
Los interesados en conseguir un trabajo pueden hacerlo a través del programa electrónico de 
empleo, que consiste en accesar a la página WEB  del municipio. (PC) 
 
Cabeza. En la comunidad de Mompani se entregó obra de urbanización en la calle Corregidora. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Productores de leche tiraron más de mil 500 litros de lácteo de mala calidad, en los alrededores del 
jardín Zenea; se quejan de que no hay apoyo para ellos, según Manuel Martínez González, 
Delegado del Frente nacional de productores y consumidores de leche. (NC) 
 
Este día, en protesta, ganaderos derramaron mil  500 litros de leche, cerca de las 10 de la mañana, 
en la calle de Corregidora en el Jardín Zenea, en demanda de que se les pague, por lo menos a  
500 productores lecheros en el estado que están al borde de la quiebra, debido a que las empresas 
no quieren pagar lo justo por litro de leche. Víctor Manuel Martínez González, presidente del 
frente nacional de lecheros, señaló que requieren un pago emergente de un peso por litro de leche 
y es lo que exigen a las empresas. (PC) 
 
Vía telefónica. Víctor Manuel Martínez señala que la leche que tiraron no reúne las 
características para la industria y regalaron otra que sí es buena. No es posible que la autoridad 
permita que haya quiebra de productores cada día. Hacen un llamado a que ven los gastos de 
producción o qué ¿quieren importar toda la leche y llegar a pagar hasta 20 pesos por litro? En 
muchas tiendas se ven den sueros que saben a leche, pero no tienen los nutrientes. En otros 
países, con la crisis alimentaria se está apoyando a los productores para que produzcan más, pero 
aquí se hace lo contrario. Hoy, los costos de producción son de 5.50 pesos y sólo reciben 4.50 por 
litro. Exigen una mesa intersecretarial que tome decisiones, una política a corto plazo que aumente 
el precio de la leche y otro a largo plazo que dé soluciones. Si no les hacen caso, en dos semanas 
van a sacrificar a 50 mil vacas lecheras en todo el país. Espera que no los dejen llegar a eso, pues 
cada vaca tiene un costo de 5 mil pesos.  Señala que Francisco Domínguez viene diciendo lo 
mismo desde hace meses; lo más sencillo era que el dinero lo entregarán a Liconsa para hacer el 
subsidio, pero el diputado nomás espera a ver qué hacen para hacer declaraciones. No se necesitan 
apoyitos que ofrecen, lo que quieren es un precio adecuado en su producto y en forma urgente. 
Llama a la gente a que se fije qué está tomando pues nos están dando porquerías que no son leche 
y que en algunos casos hasta producen cáncer. (NC) 
 
Confía el diputado Francisco Domínguez Servién que se libere cuanto antes el fondo de 400 
mdp aprobados a principios de año, para que los productores de leche tengan un mejor precio en 
sus insumos. Pidió que Liconsa compruebe el origen de la leche que está importando. (NC) 
 
Francisco Domínguez Servien diputado federal comentó que desde hace un año también los 
diputados etiquetaron 400 mdp, para un fondo en apoyo a los productores, que no ha sido liberado 
porque no se han podido poner de acuerdo, ni la SAGARPA, ni los productores, ni la secretaría de 



hacienda, aunque el miércoles pasado hubo una reunión en la cual se aprobó un esquema en el 
que se propone que con este dinero se subsidie la adquisición de maíz y soya para los productores 
y con esto tengan certidumbre del precio. (PC) 
 
Luego del envenenamiento de 16 mil niños en China por el consumo de leche contaminada, el 
presidente de la unión ganadera, exige a las autoridades de LICONSA, tomar precauciones y 
demostrar la procedencia de la leche en polvo que se distribuye en el país.  (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Se tienen detectados casos de niños hasta de 9 años, que ya son adictos a algún tipo de drogas, 
afirmó Fernando Silva, representante de la casa de formación Barrios Unidos IAP. (NC) 
 
Del total de adictos en el país, sólo el 15% acude a rehabilitación, según reveló la encuesta 
nacional de adicciones. Por cada 4.6 adictos hombre, hay una mujer. (NC) 
 
Cabeza. Querétaro será sede de los séptimos juegos deportivos nacionales para pacientes 
trasplantados del IMSS 2008, del 24 al 27 de septiembre, con la participación de más de 500 
competidores que buscan a través del deporte fomentar la donación de órganos. (PC) 
 
Cabeza. La secretaría de salud va a llevar a cabo la semana nacional de reforzamiento de 
vacunación antirrábica de perros y gatos. (PC) 
 
Cabeza. Por parte del PVEM terminó su campaña de recolección de pilas. Llegaron a juntar más de 
650 kilogramos este año. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. Los despedidos de Michelín, realizaron está mañana una manifestación afuera de la planta  
en 5 de febrero;  reclaman la restitución de sus empleos. (PC)  

 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, confía en que la 
reasignación de recursos signifique más apoyo para el sector salud y el educativo, ya que para 
atacar el delito, hay que prevenirlo. (NC) 
 
Las autoridades municipales en Querétaro hacen gestiones con la autoridad federal, a fin de 
conseguir más recursos orientados a estimular y ofrecer un mejor ingreso a los elementos de la 
Secretaría de Seguridad Pública, informó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. 
(NC) 
 
Se tiene contemplado otorgar mejores ingresos a los policías estatales, aunque se realizarán estas 
modificaciones, a partir de controles de confianza, señaló el Secretario de seguridad ciudadana, 
José Manuel Ogando. (NC) 
 
Comenzó la capacitación de un grupo de 150 elementos de seguridad en 25 establecimientos 
nocturnos. (PC) 
 
Son buenas las medidas por el Presidente Felipe Calderón para atacar a la delincuencia, pero 
también es necesario depurar las corporaciones, señaló el Presidente de la mesa directiva del 
congreso queretano, Jaime Escobedo Rodríguez. (NC) 
 



La Procuraduría General de Justicia informa que se cumplido la orden de aprehensión de 
Gaudencio García señalado como responsable del homicidio de la mujer encontrada en la presa 
Constitución. (NC) 
 
Confirma el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola, que de cada 5 internos que llegan a los 
CERESOS de la entidad, hay 4 que tienen algún tipo de adicción, que va desde el alcohol a otras 
drogas. (NC) 
 
Seguimos batallando con empresas de seguridad privada patitos. Se estima que hay 40 en 
Querétaro, mismas que representan un riesgo para la ciudadanía. (PC) 


